
Breitbandversorgung in Redwitz 
Öfters wurden wir auf die „schlechte“ Funkversorgung in unserem 
Gemeindegebiet angesprochen. Deshalb haben wir einige Messungen 
selbst durchgeführt. Dabei ist uns klar, dass diese wenigen Messungen 
kein klares Abbild in unserer Kommune abgeben. 

Ort Download Upload Laufzeit Anbieter 

 Mbit/s Mbit/s ms  

Redwitz  
Am Markt 

21,4 4,9 37 Telekom D1 

Unterlangenstadt 
Kirche 

16,7 0,9 40 Telekom D1 

Trainau 
Gefallenendenkmal 

4,3 0,6 49 Telekom D1 

Mannsgereuth 
Lindenplatz 

3,7 0,0 114 Telekom D1 

Obristfeld 
Kirche 

3,7 0,2 51 Telekom D1 

 

Die Erhebung wurde mit der kostenlosen App 
„Breitbandmessung“ durchgeführt. Diese App wurde 
im Auftrag der Bundesnetzagentur von der Firma 
„zafaco“ entwickelt und funktioniert mit den 
Betriebssystemen Android und iOS. 

Die obigen Ergebnisse sind nur ein zufällig ausgewählter Bereich und 
nur von einem Anbieter. Schön wäre es deshalb, dass möglichst viele 
mitmachen und dies von Ihren eigenen Anbietern. 

Helfen Sie mit! 
Messen Sie einfach mit dieser App oder einer ähnlichen App irgendwo in 
unserem Gemeindegebiet - zum Beispiel bei sich zuhause - und melden uns 
Ihre Messungen. Benötigt werden: 
 

• Standort   • Download   • Upload   • Laufzeit   • Anbieter 
 

BITTE SENDEN SIE IHRE MESSUNGEN AN UNSEREN 

STEPHAN ARNDT.   EMAIL:   stephan.arndt@emailn.de 

 

Besuchen Sie uns auch im Internet:     www.facebook.com/spdredwitz  
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Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Redwitz an 
der Rodach,  

zur Kommunalwahl am 15. März .2020 bewerbe ich mich für 
das Amt des ersten Bürgermeisters und erbitte Ihre 
Wählerstimme.  

Ich habe das Gestalten 
und Entscheiden in acht 
Jahren als Mitarbeiter in 
einem mittelständischen 
Unternehmen gelernt. 
Außerdem setzte ich mich 
als langjähriger stellver-
tretender Betriebsrats-
vorsitzender gezielt für die 
Belange der Belegschaft 
ein. 

Als Vorsitzender des Wirt-
schaftsauschusses in 
meinem Betrieb sam-
melte ich vielfältige Er-
fahrungen.  

 

Derzeit besuche ich - neben meinem Beruf - eine 
Abendschule bei der IHK und mache eine Ausbildung zum 
Industriefachwirt. 

In der Gemeinde war ich Gründungsmitglied des 
Bürgervereins „Lebendiges Redwitz e.V.“ und bin dort seit 
sechs Jahren 1. Vorsitzender. 

Mein Ziel ist es, in einer Gemeinde leben zu können, in der 
es gute Lebensbedingungen für Menschen gibt und wo sich 

Familien gut aufgehoben fühlen. Das menschliche 
Miteinander sollte im Vordergrund stehen. 

Ich werde mich mit all 
meiner Kraft sowie 
meiner persönlichen 
und beruflichen Er-
fahrung dafür ein-
setzen, dass diese 
Ziele für die 
Einwohner im 
Gemeindegebiet Red-
witz an der Rodach 
verwirklicht werden 
können.  

Unsere Gemeinde hat 
sich gut entwickelt. Es 
gilt aber, sich für die 
anspruchsvollen Auf-
gaben der Zukunft zu 
wappnen. Ich rufe 

alle Bürgerinnen und Bürger auf, aktiv an diesen Zielen 
mitzuarbeiten. 

 

Ich stehe für Zielstrebigkeit und verspreche Offenheit, sowie 
eine konstruktive Zusammenarbeit mit den Gemeinderäten 

und allen interessierten Bürgern. 

 

Ich freue mich auf die Herausforderung zur Bewältigung der 
vielseitigen und schwierigen Aufgaben und sehe dies als 

hohe Verpflichtung und Verantwortung.  


